

## COMUNICADO OFICIAL

El Encuentro Nacional de *Amarillos por Chile*, reunido el día de hoy, ha resuelto mayoritariamente lo siguiente:

- 1. Apoyar la candidatura presidencial de Evelyn Matthei Fornet.**
- 2. Participar en las elecciones parlamentarias de este año con una lista propia.**

Nuestra decisión se cimienta en que la candidatura de Evelyn Matthei representa hoy la mejor opción para que Chile recupere su capacidad de desarrollo, su cohesión institucional y su esperanza de futuro. Después de una década de estancamiento, polarización y frustraciones, el país necesita con urgencia un nuevo ciclo político que ponga énfasis en la seguridad, el crecimiento económico inclusivo y el fortalecimiento del Estado de Derecho.

Al mismo tiempo, hemos decidido concurrir con lista propia a las elecciones parlamentarias. Esta decisión nace de nuestro compromiso con la construcción de un nuevo *centro político*: un centro con contenido, con historia, y con una clara vocación de futuro. Chile necesita una fuerza democrática que promueva y potencie con políticas responsables el desarrollo económico, la justicia social, la protección del medio ambiente y la seguridad institucional que las chilenas y chilenos demandan y merecen.

En los próximos días iremos dando a conocer un conjunto de propuestas que, a nuestro juicio, debieran formar parte del debate del próximo gobierno. Se trata de ideas responsables, viables y fundadas, con las que aspiramos a contribuir al fortalecimiento de nuestra democracia y a un presente y futuro más justo, próspero y seguro.

**Partido Movimiento Amarillos por Chile**

Santiago, 5 de junio de 2025